

Atentados en Siria dejan más de cien muertos



Damasco, 23 may (RHC) A más de cien asciende la cifra de muertos por los atentados suicidas simultáneos de este lunes en las localidades sirias de Tartus, capital de la provincia de igual nombre, y en Jableh, en la de Latakia.

Los últimos reportes de las autoridades en esos lugares, a unos 300 kilómetros al norte de Damasco, indican que en el caso de Jableh, un suicida intentó frustrar los servicios de urgencia de un centro hospitalario infiltrándose entre quienes prestaban auxilio a las víctimas de dos atentados, refieren agencias internacionales de prensa.

Ese tipo de acción terrorista, asumido por el llamado Ejército del Islam, aliado del Frente al Nusra, es la primera que ocurre en las regiones mencionadas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94297-atentados-en-siria-dejan-mas-de-cien-muertos>



Radio Habana Cuba